



新年を迎えて

弥富市教育委員会 教育長 奥山 巧

明けましておめでとうございます。令和4年の新春を謹んでお慶び申し上げます。

市民の皆様には、日ごろより弥富市の教育行政、学校教育の推進につきまして、深いご理解と力強いご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

弥富市には公立私立の小中高の学校や各種学校がいくつもあります。以前山田洋二監督の映画「学校シリーズ」のような学校があります。それは弥富看護学校という愛知黎明高校の敷地内にある通信制の私立の学校です。私はコロナ禍以前には毎年卒業式に来賓として招待していただいていた。この学校は准看護師の方が看護師の資格を取得するために2年間レポート提出やスクリーニング・面接授業、病院実習などを受けて単位を取得し、国家試験合格を目指す学校です。全国各地からの卒業生の平均年齢は約42歳です。中には60歳を超えた方もみえます。学生は准看護師として職場で働きながら、家事や育児の隙間をぬって勉強に励んできました。学生の入学の引き金となったのは、経済的な理由で進学できなかったことや、医療現場で働く中で資格の壁を感じたり、青春の忘れ物を取りにいたり、というように純粋に人



謹賀新年

弥富市議会議員 大原 功

新年明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、希望に満ちた輝かしい令和4年の新春を健やかに迎えのことに、心よりお慶び申し上げますとともに、日頃より市議会に対しましては、深いご理解と温かいご支援をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は、新型コロナウイルス感染の「第3波」の中で新年を迎え、夏から秋にかけては感染力の強いデルタ株の影響により、1日当たりの新規感染者数が過去最大を記録した「第5波」に見舞われました。

本市においても、昨年8月から9月にかけて新規感染者数が急増しましたが、市民の皆様には感染防止対策にご理解とご協力をいただきましたこと、また、海南病院を始め医療機関の皆様のご尽力もあり迅速にワクチン接種を進められたことにより、新規感染者数は大幅に減少いたしました。

しかしながら本年も、新たな変異株などによる感染拡大が懸念される中、3回目のワクチン追加接種など、依然として新型コロナウイルス感染症対策は、重要課題の一つであると考えておりますので、市議会といたしましても引き続きしっかりと取り組んでまいります。

一方、子育て支援の充実や超高齢化社会への対

生のステップアップを目指した自分への挑戦であることです。卒業式は高校の体育館で行われます。式典は実にシンプルで静寂の中で行われますが、館内には卒業の喜びと達成感が床暖房のごとくじわじわと満ちてくるのです。振袖袴姿の母の卒業を夫と子供たちが後ろの家族席で涙して祝うのです。卒業生は学校・職場・家族・共に学んできた仲間深く感謝して再び厳しい医療現場に帰ってまいります。医療従事者に励んでいる人たちの背中をやさしく後押ししている学校が、私たちの弥富市にあることを知ってほしいと思いました。

市民の皆様におかれましては、本年も弥富市の文化・スポーツの振興・発展と学校教育の充実に格別のご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

令和4年が、皆様にとって健康で幸多い1年となりますことをご祈念申し上げます、新年のあいさつとさせていただきます。

令和4年 元旦

応、加えて、老朽化が進む公共施設、道路等のインフラ施設の長寿命化や、激甚化する災害の対応など、本市を取り巻く社会経済情勢は大きく変化してきており、多くの重要課題が山積しております。

二元代表制の一翼を担う市議会といたしましては、従来の慣例にとらわれることなく、市民の信頼と負託に応えられるよう創意工夫と努力を積み重ねるとともに、行政との真摯な議論により、効果的な政策を推進し、諸問題の解決に全力を尽くしてまいらなければならぬと決意を新たにいたしましたところでございます。

今後とも市民の皆様にとり添い、その多様な意見を市政に適切に反映すべく、全議員が一丸となり、本市の豊かな市政運営の実現と市勢の発展に尽くしてまいります。

結びに、本年が市民の皆様にとりまして、笑顔輝く素晴らしい年になりますようご祈念申し上げます。まして、新年のごあいさつとさせていただきます。

令和4年 元旦